
I SUONI CHI E CHE 

A. Scrivi il plurale dei seguenti nomi, preceduti 

dall’articolo determinativo. 

Ricorda: l’articolo plurale non si apostrofa mai. 
 

il baco →  i  bachi  la buca →  le  buche 

il fuoco →  la foca → 

il ricco →  la banca → 

il banco →  la panca → 

l’albicocco →  la tinca → 

il fuco →  la zucca → 

il palco →  la marca → 

l’obelisco  →  la dedica → 

il solco →  la lacca → 

il bruco →  la bocca → 

l’abaco →  la musica → 

il falco →  la mucca → 

il becco →  l’anca → 

lo stecco →  la bistecca → 

B. Sul quaderno scrivi una filastrocca imitando quella che 

segue. Usa tutte le parole al plurale dell’esercizio A, 

dalla colonna sinistra a quella destra. Puoi usare le parole 

più di una volta.  

I bachi rosicchiano le zucche. 

I fuochi bruciano le banche. 

I ricchi mangiano le bistecche. 
 

I SUONI GHI E GHE 

C. Scrivi il plurale dei seguenti nomi, preceduti 

dall’articolo determinativo. 
 

il drago  →  i  draghi  la riga →  le  righe 

il lago →  la sega → 

il borgo →  la meringa → 

il fungo →  l’acciuga → 

l’ago →  la strega → 

il rigo →  la vanga → 

il sugo →  la spiga → 

il dialogo →  la tartaruga → 

il rogo →  l’alga  → 

il castigo →  la ruga → 

D. Scrivi una filastrocca come l’esempio, prendendo le 

parole plurali dalla colonna destra a quella sinistra.  

Esempio: Le righe disegnano i righi. 


